

## Marewski stellt die finnische Partnerstadt vor

„Oulu – (k)ein weißer Fleck“, heißt der Vortrag von Bürgermeister Bernhard Marewski, welchen er anlässlich des Jubiläumsjahres der 50-jährigen Städtepartnerschaft mit der nordfinnischen Stadt Oulu hält. Im Vortragssaal des Forums wird Marewski am Dienstag, 6. März, um 19 Uhr auf die Geschichte Oulus eingehen. Vom Tag der Gründung der Stadt, im April 1605, von König Karl IX. von Schweden, bis zur „Boomtown“ Norwegens, wird Marewski prägende Ereignisse in der Stadtgeschichte beleuchten. So zum Beispiel auf die fast vollständige Zerstörung durch einen Großbrand im Jahre 1822. Danach konnte die Stadt wieder aufgebaut werden. Im 19. Jahrhundert sei Oulu einer der wichtigsten nordeuropäischen Häfen für den Export von Holzteer gewesen. Auch das 400-jährige Bestehen der Stadt, welches 2005 gefeiert wurde, war ein bedeutendes Geschehen in der Geschichte der Stadt Oulu. Heute ist Oulu die sechstgrößte Stadt Finnlands und die nördlichste Großstadt der Europäischen Union. Und der Austragungsort einer Weltmeisterschaft – im Luftgitarrespielen. (hak)